



ごあいさつ

日頃より私共の諸事業、諸活動に対しまして、市民の皆様から多大なるご支援とご協力を賜り誠にありがとうございます。

最近は昨年来の世界同時不況の余波から経済情勢も少しずつ回復の兆しを見せている中にあります。先般の国政選挙において与野党逆転により政局にも大きな変革期を迎え、今後の社会情勢がどのように変化していくのか想像しづらい状況に置かれています。いろいろな難局がありますが、私達JCは基本理念に「明るい豊かな社会の創造」を掲げ、20歳から40歳までの青年が組織の一員として、青年らしい感性と行動力で、私達の住む滑川を少しでも良くしようと活動しております。

チャレンジする勇気と気概を持って、諸事業の展開をしてまいりますので更なるご支援とご協力をよろしくお願い致します。

2010年度理事長予定者

たけはら まさと
竹原 正人
(竹原自動車有限会社)

2010年度の構想

来年度2010年はこのような組織体系で活動してまいります

2010年度スローガン
未来への扉を開こう!
～チャレンジする気概を持って 变革～

理事長 竹原 正人

監事 浅野 浩
細川 英治

直前理事長 清田 博明

副理事長 中山 雅晴

副理事長 宮城 和彦

専務理事 澤谷 健

JC発進委員会

委員長 喜中 勇作
副委員長 野村 英之
平井 光博 大橋 徹
山岸 慶治 廣澤 幸嗣
飯坂 康晃 高橋 伸吉

この委員会は…
まちとひとのつながりを基本とするまちに対する愛着と誇り根ざす事業を展開。
ふるさと龍宮まつり・ほたるいかマラソン・わんぱく相撲・まち青少年育成事業など

会員募集中！

社団法人滑川青年会議所では
会員を募集しています。
年齢以外に特に資格制限はありません
(満20歳~40歳まで入会できます)
私達と一緒に活動しませんか！！

お問い合わせは

TEL 076-475-2158
FAX 076-475-8828
E-mail office@namerikawa-jc.com
<http://www.namerikawa-jc.com>

2009年度卒業会員

青年会議所は満40歳を迎える年に卒業となります

あいば やすし
愛場 康司
(有)ラインテック

おおうら なおみつ
大浦 直満
(株)大富運輸

じんぼ よしかず
神保 良和
(有)じんぼ印刷

むらたに ひでゆき
村谷 秀幸
(有)村谷左官工業所

やぐらまき ひろゆき
八倉巻宏之
(八倉巻建設)

在籍年数 8年

在籍年数 2年

在籍年数 12年

在籍年数 15年

在籍年数 10年

ご協力いただいた皆様のご紹介 (順不同・敬称略)

- 滑川市 ●富山県 ●(財)滑川市文化・スポーツ振興財団 ●(財)滑川市体育協会 ●滑川市教育委員会 ●滑川市社会福祉協議会
- 滑川商工会議所 ●滑川商工会議所青年部 ●滑川警察署 ●滑川市交通安全協会 ●滑川市小中学校PTA連合会
- 滑川市相撲連盟 ●ふるさと龍宮まつり実行委員会 ●滑川市児童クラブ連合会 ●滑川市自治会連合会 ●株式会社WAVE滑川
- 市内保育所・保育園 ●市内幼稚園 ●市内小学校 ●市内中学校 ●市内高等学校 ●富山医療福祉専門学校
- 各メディア (新聞社、放送局) ●市内・県内協賛企業各社 ●滑川青年会議所シニア会 ●滑川市民の皆様

ご協力ありがとうございました。

JCI Junior Chamber International Namerikawa
Worldwide Federation of Young Leaders and Entrepreneurs

2009 友情
社団法人 滑川青年会議所

〒936-0068 富山県滑川市加島町 40-1
TEL 076-475-2158 FAX 076-475-8828
mail to office@namerikawa-jc.com
編集 (社)滑川青年会議所 総務委員会

<http://www.namerikawa-jc.com>

2009年度スローガン

勇気をもって踏み出そう

4月度公開例会
まちの今の姿をその目で見てみよう
なめりかわ宿場回廊めぐり

4.21 日

参加された皆さんと記念撮影 (滑川中央公園にて)



ごあいさつ

市民の皆様には、日頃より我々の活動に対し、多大なるご理解、ご協力そしてご参加を賜り感謝申し上げます。我々青年会議所は、「明るい豊かな社会の実現」を基本理念として自分たちの住むより良い発展のために活動している20歳から40歳までの青年による団体組織です。

経済の先行きが見えない中、不安いっぱいのスタートでしたが、「勇気をもって踏み出そう」を本年度のスローガンに掲げ、一年間活動を展開してまいりました。不安な時こそ自らが勇気を奮い起し何事にも前向きに取り組んでいく姿勢を心がけ現在も一歩ずつ歩んでおります。

本年度は、まちの宝である「ひかり」を探求し、豊かな心を育成し、そして組織力の向上をテーマに取り組んでまいりました。この広報誌「友情」は我々の活動を皆様にご報告するとともに、今後の活動へのご理解を深めていただくために発行させていただきました。

今後とも様々な事業を展開していくので、皆様の更なるご理解、ご協力をいただきくと共に、是非とも参加していただけるようにお願い申しあげます。